



Genève, le 23 septembre 2015
Aux représentant-e-s des médias

Communiqué de presse conjoint du département de l'instruction publique, de la culture et du sport (DIP) et du département de la culture et du sport de la Ville de Genève

Genève organisera en 2018 les Jeux nationaux pour sportifs en situation de handicap mental

La candidature de Genève pour l'organisation en 2018 des Jeux nationaux pour sportifs en situation de handicap mental a été retenue par le Conseil de fondation de Special Olympics Switzerland. Porté par le Département de l'instruction publique, de la culture et du sport (DIP) et par le Département de la culture et du sport de la Ville de Genève, ce projet permettra de recevoir dans notre canton plus de 1'500 sportifs et sportives en situation de handicap mental.

Après Berne en 2014, c'est Genève qui obtient l'organisation des Jeux d'été nationaux qui se dérouleront du 24 au 27 mai 2018.

S'appuyant sur l'attention particulière que portent les autorités cantonales et municipales à la question de l'intégration des personnes handicapées à l'école, dans la société et dans le monde du travail, la candidature genevoise mettait en avant le fait que la plupart des compétitions sportives seront organisées au coeur de la cité avec l'appui de plus de 1'000 bénévoles.

Mme Anne-Emery Torracinta, conseillère d'État chargée du DIP ainsi que M. Sami Kanaan, conseiller administratif de la Ville de Genève chargé notamment du sport, se sont réjouis de cette décision qui reconnaît à la candidature genevoise une volonté de prioriser le caractère populaire des jeux et de favoriser les rapprochements au-delà des différences.

Tout en soulignant les qualités de tous les dossiers qui lui ont été soumis, le Conseil de fondation de Special Olympics a choisi la candidature de Genève parce qu'il a été convaincu par la volonté « de positionner les Jeux 2018 au centre de l'attention de la Cité et de son aura internationale. Cela ne peut que contribuer à la reconnaissance, à la considération et au respect des personnes en situation de handicap mental à Genève mais aussi dans toute la Suisse ».

Le budget prévisionnel de cet événement prévoit une contribution publique à hauteur de 200'000 francs tant pour le canton (via le Fonds cantonal d'aide au sport) que pour la Ville. Divers autres soutiens publics et privés sont prévus pour couvrir un coût global estimé à environ 1,5 million de francs.